## PEDELEC-PARCOURS AUF MESSPLATZ

## Verkehrswacht und Kreisseniorenrat wollen durch Training Radler vor Unfällen schützen

PFORZHEIM. Die zunehmende Anzahl von teilweise schweren Unfällen mit Pedelecs nimmt die Verkehrswacht Pforzheim und Enzkreis mit Beteiligung des Kreisseniorenrates Enzkreis-Stadt Pforzheim zum Anlass, am Samstag, 15. August, in der Zeit von 9 bis 12 Uhr und von 13 bis 16 Uhr in zwei Gruppen mit jeweils bis zu 20 Teilnehmern ein Pedelec-Training anzubieten. Zunächst werden die

wichtigsten Rechtsvorschriften besprochen. Danach steht auf dem Parkplatz zwischen Berufsfeuerwehr und dem Messplatz ein kleiner Parcours zur Verfügung. Nach dieser Einweisung geht es auf eine Radtour auf dem Enztalradweg in Richtung Birkenfeld/Neuenbürg. Die Rückkehr wird für die erste Gruppe gegen 12 Uhr, für die zweite Gruppe gegen 16 Uhr sein. Die Teilnahme erfolgt mit eigenem Pedelec und mit Helm und gegen Spende für den Neubau der Jugendverkehrsschule. Treffpunkt ist am Infostand der Verkehrswacht auf dem genannten Parkplatz neben der Feuerwehr. Anmeldungen werden erbeten bis zum 10. August telefonisch unter (07236) 80 80 oder an den Kreisseniorenrat Enzkreis-Stadt Pforzheim telefonisch unter (07231) 327 98. pm